



Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno José Alberto Hernández Contreras

Nombre del tema Marco teórico y Recolección, análisis y resultados de investigación

Parcial I

Nombre de la Materia Taller de elaboración de tesis

Nombre del profesor Beatriz Adriana Méndez González

Nombre de la Licenciatura Derecho

Cuatrimestre 9

Pichucalco Chiapas, 18 de junio 2024

Qué método podemos seguir para organizar y construir el marco teórico

Es importante insistir en que el marco teórico no es un tratado de todo aquello que tenga relación con el tema global o general de la investigación, sino que se debe limitar a los antecedentes del planteamiento específico del estudio.

Qué tan extenso debe ser el marco teórico

Una tendencia es que el marco teórico sea breve y concreto, pero sustancial (con referencias sobre el planteamiento del problema).

Savin-Baden y Major (2013) consideran una extensión aproximada de 10 000 palabras y desarrollar entre cuatro o cinco apartados fundamentales.

Redactar el marco teórico.

El marco teórico consiste en redactar su contenido, hilando párrafos y citando apropiadamente las referencias (con un estilo editorial aceptado como APA, Harvard o Vancouver).

citación apa 7°

Las Normas APA utilizan el método de citas Autor-Fecha. Esto significa que, a cada cita, deberás informar el apellido del autor y el año de publicación de la fuente. Y una referencia completa debe aparecer en la lista de referencias bibliográficas al final de tu texto. Existen otras metodologías de citas que puedes conocer en otras normas de estilo.

¿Qué tipos de cita existen en el Formato APA?

- 1.- Citas textuales
- 2.- Citas parafraseadas
- 3.- Citas narrativas (basada en el autor)
 - o citas en paréntesis/parentética (basada en el texto)

**MARCO TEÓRICO:
(TEORÍA Y AUTORES)**

Qué implica la etapa de recolección de datos

Recolectar los datos implica elaborar un plan detallado de procedimientos que nos conduzcan a reunir datos con un propósito específico.

Análisis de datos

El análisis cuantitativo de los datos se lleva a cabo por computadora u ordenador. Ya casi nadie lo hace de forma manual ni aplicando fórmulas, en especial si hay un volumen considerable de datos.

Sugerencias y propuestas

Las recomendaciones se redactan de forma sencilla y breve; comúnmente en una tesis, tienen una extensión máxima de una página y en disertaciones menores, media página; agregando en caso de ser necesario frases o citas que fundamentan las mismas.

Conclusiones

Las conclusiones no son un resumen de los capítulos presentado en el trabajo de investigación; es la última argumentación a la que se llega con fundamento en la información y análisis que se expusieron en el cuerpo del trabajo.

Anexos

Los anexos son los contenidos de tu escrito que por su extensión no incluíste en el desarrollo del cuerpo del texto. Permiten ampliar la información sobre un aspecto puntual por medio de un recurso: mapas, gráficos, ilustraciones, entrevistas, entre otros. Su principal función es la de enriquecer el tema principal por medio de distintos recursos.

RECOLECCIÓN, ANÁLISIS Y RESULTADOS DE INVESTIGACIÓN